



El manejo de la economía de este gobierno ha sido irresponsable y desastroso: PRI



Las y los integrantes del Grupo Parlamentario del PRI, en voz de los diputados Hugo Gutiérrez Arroyo y Mario Zamora Gastélum, aseguraron que los números no mienten y detrás de cada cifra hay una realidad que el gobierno de Morena intenta ocultar, por lo que subrayaron que el manejo de la economía ha sido irresponsable y desastroso.

En un comunicado, referente a la discusión de la Glosa del Sexto Informe de Gobierno, en Política Económica, el diputado Gutiérrez Arroyo expuso que el crecimiento económico promedio ha sido solo de uno por ciento anual, cuando se prometió un 4 por ciento; mientras el déficit fiscal aumentó y llegará al 6 por ciento, el más alto en 30 años, y en deuda pública se ha superado el billón de pesos.

Estimó que el nivel de endeudamiento al que irresponsablemente ha llevado este gobierno alcanzaría para construir 13 trenes Maya o 20 refinerías de Dos Bocas, con todo y sobrecostos. En transparencia, mencionó, estuvo ausente la rendición de cuentas en proyectos y el uso de nuevos fideicomisos opacos fue una constante.

<https://www.enteratever.com/2023/el-manejo-de-la-economia-de-este-gobierno-ha-sido-irresponsable-y-desastroso-pri/>